La Grèce agonise

Population - 10 % 2008 > 2013 : 1 million ont émigré

Chômage + 250 %

SMIC - 26 % 2012 > 2014 : 650 € net > 480 €

PIB - 25 %

Suicides + 43 %
2007 > 2013

Dépenses des hôpitaux - 55 % 2010 > 2013 - achat de médicaments

L'UE l tue!

Je dis non à cette barbarie. Le 25 mai, je mets ce drapeau grec dans l'urne.

Ce sera mon cri de colère contre une Union européenne à la solde des prédateurs financiers et de l'OTAN. Elle est devenue un monstre qui dévore ses enfants. Il faut en sortir!

L'avenir, c'est une Europe de projets de l'Atlantique à l'Oural et une Eurasie de l'Atlantique à la mer de Chine, libérées de la tutelle criminelle de la City, de Wall Street et de leurs collaborateurs européens.

Que vivent les jours heureux d'une nouvelle Résistance contre le féodalisme financier !

Mobilisez-vous et faites connaître cette initiative solidariteetprogres.org/europeennes



